

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 23/18

25.05.2018

Lastenhubschrauber im Nationalpark

Vom 28. bis 30. Mai ist an mehreren Stellen im Nationalpark Berchtesgaden ein Lastenhubschrauber zur Holzbringung im Einsatz. In den Bereichen Eckau-Alm, Hochalm, Bindalm, Fischunklalm am Königssee, Königsbachalm und Königsweg sowie auf der Kühroint- und Gotzenstraße ist mit kurzzeitigen Wegesperrungen und Wartezeiten zu rechnen. Grund für den Hubschraubereinsatz ist die Beseitigung von Windwürfen aus Almweideflächen sowie die Borkenkäferprävention.